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Ata da 039ª Sessão Ordinária da 23ª Legislatura da Câmara Municipal de 
 Maceió - Biênio 2025 - 2026. 

 
 
Aos 20 (vinte) dias do mês de maio do ano de 2025, às 15h00 (quinze 

horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-

se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 

564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 

e remota com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Allan Pierre, 

Brivaldo Marques, Chico Filho, Davi Davino, David Empregos, Eduardo 

Canuto, Fátima Santiago, Galba Netto, Jeannyne Beltrão, Jônatas Omena, 

José Márcio Filho, Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Marcelo Palmeira, Milton 

Ronalsa, Olívia Tenório, Samyr Malta, Rui Palmeira, Silvio Camelo Filho, Teca 

Nelma e Thales Diniz. Aprovada a ata da sessão anterior que foi enviada 

eletronicamente para os senhores vereadores. No Grande Expediente como 

primeiro orador, o vereador Rui Palmeira pontuou que poderia utilizar a 

tribuna hoje para acusar de incúria o prefeito JHC por não ter feito o que 

deveria ter sido feito em relação aos alagamentos e soterramentos dos últimos 

dias que aconteceram em nossa capital mas não é isso que o traz ao púlpito 

da Casa. O orador discorreu sobre uma matéria datada do ano de 2022 onde 

o prefeito JHC apresentou na época a nova tecnologia que utiliza robôs em 
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obra que vai garantir o devido escoamento das águas pluviais da cidade. 

Esses robôs seriam para evitar inundações e erosões. O parlamentar fez duras 

críticas ao prefeito JHC considerando que o mesmo fez um gasto enorme e só 

vendeu ilusão aos maceioenses com relação aos robôs supracitados. 

Finalizando fez apelo ao prefeito JHC para que entregue os apartamentos que 

já estão prontos no loteamento Santa Amélia que está há dois poderiam servir 

de moradia para as pessoas que precisam. A segunda oradora Teca Nelma 

lembrou que mais uma vez chegamos a quadra chuvosa e novamente nos 

deparamos com o mesmo cenário dos últimos anos. Ruas alagadas, 

deslizamentos de barreiras, trânsito colapsado, pessoas perdendo suas casas 

e, acima de tudo, vidas sendo colocadas em risco. Apresentou o PL que institui 

o Plano Municipal de Informações e Monitoramento de Catástrofes Climáticas. 

Um instrumento que propõe medidas concretas de prevenção, resposta 

emergencial e acolhimento às vítimas. O plano prevê mapeamento de áreas 

de risco, a criação de planos de evacuação, ações de saúde pública e 

alternativas habitacionais seguras. No entanto, o projeto ainda aguarda 

aprovação. Também foi protocolado pela oradora, nesta Casa, a proposta de 

implantação da Educação Ambiental nas escolas da rede municipal. Essa 

ferramenta essencial para transformar uma sociedade mais consciente, crítica 

e participativa. Mas é importante lembrar: educação complementa, mas não 

substitui a ação do poder público. O terceiro orador vereador David 
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Empregos salientou que a cidade hoje não vive um retrocesso e que com o 

prefeito JHC, Maceió tem avançado. Trouxe dados a respeito de diversas 

obras de contenção e encostas com um grande programa de contenção das 

águas pluviais. Pontuou que nenhuma cidade do Brasil consegue resistir a 

uma quantidade de chuva que vem caindo nos últimos dias. O parlamentar 

enalteceu o trabalho de toda equipe JHC bem como seu vice-prefeito, Rodrigo 

Cunha. Fez apelo para que a população jogue o lixo no local correto. Destacou 

o trabalho da SEMINFRA e da ALURB na cidade. Lamentou que exista uma 

turma torcendo contra essas melhorias. Agradeceu ao secretário Eduardo 

Marinho pelo esforço e empenho prestados aos maceioenses. Em aparte o 

vereador Luciano Marinho destacou as fortes chuvas que houveram nesses 

últimos dias sendo uma situação atípica. Comentou que é inadmissível que na 

cidade ainda existem ruas sem drenagem e pavimentação que isso já existe 

há anos e anos, sempre cobrou essa melhoria a diversos prefeitos e esse 

problema existe há décadas. Em aparte os vereadores Kelmann Vieira, José 

Márcio Filho, Eduardo Canuto e Jônatas Omena reiterou que é salutar todas 

essa discussões por entender que o parlamento é formando por diversas 

pontos de vista. Lamentou que um deputado federal usou da internet para 

fazer um debate raso e que o mesmo nunca mandou uma emenda para 

cidade, ou seja, fazendo um debate sem responsabilidade. Fez duras críticas 

ao deputado federal em questão. Salientou que defende uma boa discussão a 
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fim de melhorias para cidade. O vereador José Marcio Filho corroborou com o 

discurso do orador. Defendeu que Maceió precisa avançar, mas entende que 

as chuvas que caíram nesses últimos dias foram fora do normal. O vereador 

Eduardo Canuto elogiou os dados trazidos pelo orador quanto a 

responsabilidade da prefeitura em contenção das chuvas. Solicitaram ajuda 

da sociedade em relação ao descarte correto do lixo. O vereador Jônatas 

Omena parabenizou a Defesa Civil que ficou com tudo sua equipe 

prontamente nas ruas para atender a população. A quarta oradora vereadora 

Olívia Tenório afirmou que o problema oriundo das fortes chuvas não é culpa 

efetivamente de ninguém e sim é uma série de fatores. Defendeu que toda 

gestão do prefeito JHC tem se voltado para minimizar os problemas trazidos 

pelas chuvas à população de Maceió. Pontou que a equipe da prefeitura está 

toda nas ruas com um trabalho incansável. Parabenizou o secretário de 

infraestrutura e toda equipe. Por fim, parabenizou o prefeito JHC, o vice-

prefeito Rodrigo Cunha, e o professor Abelardo. Comentou que esteve na 

secretaria de habitação e o secretário Lucas deixou claro que existe todo um 

cuidado para contemplar as famílias que mais precisam com os conjuntos 

habitacionais. Neste momento assume a mesa dos trabalhos o presidente da 

Casa, vereador Francisco Filho. Pela Ordem a vereadora Silvânia Barbosa 

solicita que seja colocado em pauta o reajuste dos servidores tanto no 

prolongamento quanto na pauta da ordem do dia. Sendo deferido e designado 
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o vereador Kelmann Vieira como relator especial. Passando para o 

Prolongamento do Expediente foi lido: PMM – Reajuste dos servidores 

2025, protocolo web nº 0520054/2025. Feita a chamada para a Ordem do 

Dia foi constado quórum regimental. Foram lidos e aprovados: Indicações 

– Vereador Aldo Loureiro, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

05190001 / 2025 a 05190003 / 2025 e 05150035 / 2025; Indicação – Vereador 

Brivaldo Marques, em Discussão Única, protocolo web nº 05190055 / 2025; 

Indicações – Vereador Cal Moreira, todos em Discussão Única, protocolo web 

nº(s) 05150032 / 2025, 05150018 / 2025, 05190038 / 2025, 05190045 / 2025, 

05150036 / 2025, 05190041 / 2025, 05150031 / 2025, 05190037 / 2025, 

05190044 / 2025, 05190040 / 2025, 05150030 / 2025, 05190047 / 2025,  

05150025 / 2025, 05190043 / 2025, 05150033 / 2025, 05190039 / 2025, 

05150029 / 2025, 05190046 / 2025, 05150039 / 2025, 05150015 / 2025, 

05150024 / 2025 e 05190042 / 2025; Indicação – Vereador Chico Filho, em 

Discussão Única, protocolo web nº 05160007 / 2025; Indicações – Vereador 

Galba Netto, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05190008 / 2025, 

05150028 / 2025, 05190054 / 2025 e 05150026 / 2025; Indicações – Vereador 

Kelmann Vieira – todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 05150016 / 

2025, 05150017 / 2025 e 05150020 / 2025; Indicações – Vereador Thales 

Diniz, todos em Discussão Única, protocolo web nº 05190020 / 2025, 

05190022 / 2025 a 05190024 / 2025 e 05190026 / 2025; Indicações – 
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Vereadora Jeannyne Beltrão, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 

05180001 / 2025 a 05180005 / 2025; Indicação – Vereador Allan Pierre, em 

Discussão Única, protocolo web nº 05150023 / 2025; PL(s) – Vereador 

Leonardo Dias, ambos em 1ª Discussão, protocolo web nº(s) º 03180005 / 

2025 (discutido pela vereadora Teca Nelma que solicitou vistas e foi 

concedida) e 12100015 / 2024 (discutido pela vereadora Teca Nelma e pela 

vereadora Silvânia Barbosa que solicitou vistas e foi concedido); PDL – 

Vereador Davi Davino, em 1ª Discussão, protocolo web nº 11180018 / 2024; 

PDL – Vereador Eduardo Canuto, ambos em 1ª Discussão, protocolo web 

nº(s) 03270007 / 2025 e 03270008 / 2025 (discutido pelo autor); PDL – 

Vereador Milton Ronalsa, em 1ª Discussão, protocolo web nº  03130015 / 

2025; PDL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, protocolo web nº 

01290024 / 2025; PMM – Reajuste salarial – Relatoria do vereador Kelmann 

Vieira, discutido pela vereadora Teca Nelma (que se absteve da votação), 

discutido pelo vereador Francisco Filho. Com a justificativa do voto do 

vereador Galba Netto, protocolo web n 0520054/25, em 1ª Discussão. No 

Expediente Final não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais 

havendo a tratar foi encerrada a presente sessão e convocada uma sessão 

extraordinária logo após o término desta. Do que, para constar, lavrei e digitei 

a presente ata que dato e assino. Maceió, 20 de Maio 2025, Fabíola Marinho 

Barbosa – Redatora de Atas e Debates. 
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